

2023年 8月 1日

みよし市立三好中学校・芝浦工業大学附属中学高等学校 の企業訪問を受け入れました

マルハニチロ株式会社（本社：東京都江東区、代表取締役社長：池見 賢）は、6月7日（水）、23日（金）の2日間にわたり、それぞれ愛知県みよし市立三好中学校、芝浦工業大学附属中学高等学校の生徒の来訪を受け入れました。マルハニチロでは、教育・学習支援の一環として、生徒が企業の事業内容や仕事内容について学び、理解を深める機会を提供するため、企業訪問を受け入れています。

【みよし市立三好中学校 企業訪問】

【日程】2023年6月7日（水）

愛知県みよし市立三好中学校の3年生21名が豊洲本社を訪れ、経営企画部サステナビリティ推進グループ社員より当社のSDGsに関する取り組みについて紹介しました。SDGsの中でも特に「目標14：海の豊かさを守ろう」への関心が高く、多くの質問が寄せられました。



【芝浦工業大学附属中学高等学校 企業訪問】

【日程】2023年6月23日（金）

芝浦工業大学附属中学高等学校の生徒46名が豊洲本社を訪れ、経営企画部サステナビリティ推進グループ社員より当社の業務内容、SDGsに関する取り組みについて紹介しました。当社の事業やSDGsに関する取り組みについて、多くの質問が寄せられました。



マルハニチロは、今後もさまざまなコンテンツを通じ、子供たちの教育・学習支援を積極的に行ってまいります。

以上

【本件に関する問い合わせ先】

マルハニチロ(株) 経営企画部 サステナビリティ推進グループ

kankyou@maruha-nichiro.co.jp